

C'est quoi le RIPH?

Réseau intersectoriel des paramédicaux en hygiène

Les objectifs du réseau

- Constituer un lieu : d'accueil, d'échanges, de conseils, d'informations
- Trouver des réponses à des problématiques de terrain
- Permettre aux professionnels d'actualiser leurs connaissances en hygiène et prévention du risque infectieux, d'adapter leurs pratiques, et de se constituer un réseau.
- Participer à des groupes de travail en lien avec le CPias ARA.



Composition du réseau

Le réseau est ouvert à tous les professionnels paramédicaux que ce soit au sein d'une EOH ou d'une EMH, en établissement de santé public, privé ou médicosocial de la région Auvergne - Rhône Alpes

*Vous souhaitez participer aux rencontres?
Vérifier auprès du CPias que vous apparaissez dans l'annuaire national
et surveillez votre boîte mail!*



Rencontres du réseau

Le réseau se réunit 2 fois par an minimum dans des établissements mettant à disposition un lieu de réunion.

Ces rencontres sont gratuites et permettent de partager les expériences de chacun(e)s, et d'échanger entre professionnels.

Votre établissement peut nous recevoir? Contactez le CPias!



Organisation des rencontres

Un comité de pilotage (COPIL) constitué de paramédicaux volontaires se réunit une fois par an en présentiel, puis 2-3 fois par an en visio afin de choisir des thématiques d'échanges en lien avec l'actualité. Le CPias intervient en soutien organisationnel.

Vous souhaitez intégrer le COPIL? Présenter un REX? Contactez le CPias!

